
吉原・サンタフェのレポート　１９９７年８月

　会員の方のご了解を得て、吉原のサンタフェのレポートを掲載します。　レポートにでてくる
「ドンファン」「アラビアンナイト」「サンタフェ」　ともに４万円代のお店で、吉原では比較的い
きやすいお店でしょうか。　他のソープ街では高級店になるかもしれませんが、サービス内容と
金額　が見合うかの比較は難しいですが、わたしはこのあたりの金額のお店は　けっこう苦しい
かなと思っていましたがけっこう繁盛しているみたいで　すね。　報告は「しゅう」さんです。

■ご案内・お店チェンジ

　お盆前に東京まで出たついでに久々に吉原に行きました。昔はドンファン　に数回行ったこ
とがあったのですが、今回は東スポを見て割引のあるアラ　ビアンナイトに行きました。　鴬谷
から電話したら、迎えが来るまで２０分ぐらいは掛かりました。　それも相乗りで４人も乗って
いきました。写真は３人見せられ、スキンな　しが１名、混んでいるらしく二人は姉妹店サンタ
フェの子で、サンタフェ　の子を選びサンタフェにお店を変わりました。

■お姫様とサービス

　姫の名はＸＸさんで２５前後？で写真よりも細くてちょっと趣味ではない　感じの子でした
が、まず服、下着を脱がせてくれてＤキス、即尺、即ベッ　ドと始まりました。前にドンファン
行った時はそんなことなかったので最　近の吉原は競争が激しいせいかサービスが良くなった
のかなと感じました。　次は体洗い、お風呂、潜望鏡、マットプレイと進みテクニックもあり満
足　しつつ２回目を発射してしまいました。

■ちょっと心残り

　ローションを流した後は歓談にはまってしまい最後のベッドの時間があま　りなくなってし
まい３回目は発射出来ず悔いが残りました。　サービスは良かったので満足した一時でしたが、
自分のいちもつが太いの　でスキンがきつくて次回はスキンなしの子にしようと思います。　
（うらやましい悩みですね）　４万で（東スポ持参で５千引き）時間が１２０分とは嬉しいもので
すね。

■連闘！！

　明日はホームページを見て多恋人倶楽部が気に入ったのでに多恋人倶楽部　へ行く予定です。
　誰にするかは写真を見て決めたいと思いますが森高千里さんや浜田樹里さ　んが好みです。

■ロビンの感想

　格安店と中級店の違いを見つけるのがなかなか難しいなぁと思っています。　もちろん中級
店のほうが時間は長いしサービスは普通は上でしょうけど、　最後は自分の好みの姫が見つかる
かどうかでしょう。（確率の問題かな）
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